



Les quatrièmes aident à la réalisation d'une marionnette géante!

publié le 12/05/2022 - mis à jour le 13/05/2022

Mercredi 11 mai 2022, à 9 heures, les quatrièmes Claudel du collège Le Marchioux sont allés à la Chapelle des Cordeliers pour découvrir le métier passionnant de marionnettiste. Les élèves ont donc appris à tailler l'osier au côté de Cédric, Ludivine et Benoit de la compagnie *L'Homme debout*. Ils ont trouvé cette activité très ludique et divertissante. Voici quelques-uns de leurs avis : "Cette sortie était très amusante car nous, les élèves, avons travaillé l'osier et nous l'avons modelé comme nous le voulions : j'ai beaucoup aimé !". "Cela nous a montré qu'on pouvait créer des objets grandioses avec de la volonté et du travail en équipe."

Cette sortie, proposée par **M. Griffault**, est une sortie culturelle et de sensibilisation artistique, une véritable opportunité d'ouverture pour les jeunes.

D'autres élèves du Marchioux, dont ceux de quatrième Hepworth et de la classe Ulis, se succéderont au cours de la semaine, pour profiter de cette même activité.

Article écrit par **Jeanne Briaud (quatrième Claudel)**

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.